



Esperanza en Educación y Turismo por la puerta abierta de la Junta a nuevos grados

La directora del centro, que aspira a implantar el grado de Gestión del Ocio y la Cultura, acoge con ilusión el anuncio del consejero de que la USAL podrá estrenar títulos si está preparada

M. E. / ÁVILA

Todavía no han recibido ninguna comunicación y ni siquiera tienen respuesta a la memoria económica del grado de Gestión del Ocio y la Cultura enviada en enero, pero unas declaraciones del consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, realizadas en una entrevista publicada por 'La Gaceta de Salamanca', han llevado la «esperanza» a la Escuela de Educación y Turismo de Ávila con vistas a ampliar su oferta.

En el citado artículo el consejero, con motivo del inicio del curso y apelando a la prudencia, aseguraba que no cierra la puerta a la Universidad de Salamanca para que el próximo curso (2012-2013) pudiera implantar alguna nueva titulación de grado. «Si entra en los criterios y están preparados, no habrá ningún problema», aseguró Mateos en la entrevista del rotativo salmantino.

La Escuela de Educación y Turismo de Ávila es uno de los cen-

tros que han solicitado nuevos títulos para el próximo curso universitario así que su directora, Sonsoles Sánchez-Reyes, acogió con «esperanza y satisfacción» que esas palabras «quieran decir que vamos a tener una respuesta pronto», indicó. Las declaraciones, aunque no las conocía en profundidad, «abren una puerta a la esperanza» porque «si la Junta da el visto bueno, nosotros vamos a estar preparados», dijo.

Sonsoles Sánchez-Reyes recor-

dó que este grado sería el único de Castilla y León en esa materia (no repetiría) y que tendría coste cero, de ahí que no solo «estaríamos encantados de implantarlo», sino que su implantación «repercutiría en Ávila» y en toda la región.

REFORMA TERMINADA. Por otro lado, la directora de Educación y Turismo también comentó que de cara al inicio del curso, que comenzará el 26 de septiembre, el centro ya ha finalizado la fase de la refor-



Sonsoles Sánchez-Reyes.

ma que correspondía a este verano y que ascendió a 20.000 euros. A ello se han sumado 13.000 euros para el mobiliario de tres aulas.